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Beantwortung zur Anfrage 444/2012 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 4611-27.00  

Stuttgart, 08.04.2013 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Currle Fritz (CDU), Bulle-Schmid Beate (CDU)             
 

Datum 

20.12.2012 
 

Betreff 

Wie geht es weiter mit der Interims-Kita in Stuttgart-Uhlbach in der 
Trollingerstraße?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

 
Zu Frage 1 
Gilt der Bezugstermin in der Luise-Benger-Straße im April? 
Wenn nicht, auf welchen Termin richtet sich die Verwaltung ein. 
 
Die Sanierung und Erweiterung der städtischen Tageseinrichtung für Kinder in der 
Luise-Benger-Straße 35 in Stuttgart-Uhlbach sollte ursprünglich Ende März 2013 fer-
tig gestellt werden. Aufgrund des Verzugs einer beauftragten Firma auf der Baustelle 
verschiebt sich nun der Fertigstellungstermin um ca. 4 Wochen auf Ende April 2013. 
 
 
Zu Fragen 2 und 4 
Was passiert mit der Interims-Kita Trollingerstraße? 
 
Welche baulichen Maßnahmen müssten für einen dauerhaften Betrieb der Kita 
Trollingerstraße durchgeführt werden? 
 
Eine nahtlose Fortführung der Nutzung als Tageseinrichtung für Kinder ist im Gebäu-
de Trollinger Straße 11 aufgrund der entsprechend dem Bedarf erforderlichen Ange-
botsveränderung von 3 – 6 auf 0 – 3 Jährige und den dafür erforderlichen Umbauar-
beiten nicht ohne weiteres möglich. Zu berücksichtigen ist, dass die Nutzung als Ta-
geseinrichtung für Kinder durch das Baurechtsamt nur bis 31. Dezember 2013 ge-
nehmigt ist. Bei einer dauerhaften Nutzung des Gebäudes ist voraussichtlich ein 
neuer Bauantrag einzureichen. 
 
Derzeit wird eine Machbarkeitsuntersuchung zur Klärung dieser Fragen erstellt. 
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Zu Frage 3 
Könnte sich die Verwaltung eine Vergrößerung der Kita Kleine Gasse durch den bis-
herigen Standort Trollingerstraße vorstellen? 
 
Eine Anbindung und Vergrößerung des Betriebs der Einrichtung Kleine Gasse 10 ist 
grundsätzlich denkbar und wird durch das Jugendamt im weiteren Projektverlauf 
noch im Detail geprüft. 
 
 
 
Die Verwaltung wird zu gegebener Zeit über den aktuellen Sachstand berichten. 
 
 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


